

15/09/2024

Estimados hermanos del departamento de servicio de la sucursal Española de los Testigos de Jehová:

En esta breve carta introductoria quisiera explicarles las razones y objetivos de la documentación impresa que les envié en este paquete.

La Biblia nos dice:

Gálatas 6:1

Hermanos, aunque un hombre dé algún paso en falso antes que se dé cuenta de ello, ustedes los que tienen las debidas cualidades espirituales traten de reajustar a tal hombre con espíritu de apacibilidad, vigilándote a ti mismo, por temor de que tú también seas tentado.

Esto nos deja claro que cuando alguien comete un error grave hay que señalarlo por amor y con amor.

¿Quiénes están sujetos a este consejo? ¿Solamente los publicadores de la congregación ?

Por supuesto que no, todo hermano debe recibir este tipo de amor sin importar sus privilegios o prominencia en la congregación.

Por ejemplo, sabemos que Pedro era un apóstol nombrado por el mismísimo Jesucristo, pero la carta a los gálatas nos muestra que Pablo corrigió a Pedro enfrente de todos por su pecado público. (Gálatas 2:11-14)

Cualquiera de nosotros entiende que las cosas escritas en la Biblia están escritas allí para enseñarnos a hacer lo correcto. (2 Timoteo 3:16,17). Así que ese ejemplo es aleccionador para todos nosotros.

¿Qué debe hacerse si un hermano que forma parte de la familia Betel comete un pecado grave?

El libro "PASTOREEN EL REBAÑO DE DIOS" dice sobre los pecados cometidos por betelitas en el punto 12:43 :

PERSONAS CON PRIVILEGIOS DE SERVICIO

43. Si se acusa a alguien de la congregación de haber cometido un pecado grave o si este lo confiesa y tiene uno de los siguientes privilegios de servicio: betelita, voluntario temporal en Betel, siervo de construcción, voluntario de construcción, voluntario externo de tiempo completo, de tiempo parcial u ocasional en Betel, voluntario externo de construcción de tiempo completo o parcial, siervo o voluntario a distancia, asesor de Betel, misionero,

*precursor especial temporal, precursor especial, siervo de Salón de Asambleas o siervo de instalaciones para Escuelas Bíblicas, dos ancianos que conozcan las circunstancias deben contactar de inmediato con el **Departamento de Servicio** para saber cómo proceder.*

Así que los encargados de dar orientación y tratar los pecados de hermanos de Betel son los integrantes del departamento de servicio. Por eso les envié esta documentación a ustedes.

¿Quién es el que ha cometido el supuesto pecado al que estoy aludiendo?

El entero Cuerpo gobernante.

Antes de que descarten esta carta como una broma de mal gusto quisiera decirles que lamentablemente hablo muy en serio. Tienen en el impreso adjunto la evidencia incuestionable de esto. Las pruebas están a unos centímetros de sus manos.

Los pecados tienen que ver con la postura antibiblica tomada en la pandemia Covid-19 por el Cuerpo Gobernante que hizo que nuestros hermanos creyeran que Jehová quería que ellos se vacunen.

No estoy insinuando con esto que yo promueva la no vacunación. Cada uno tiene derecho a tomar su decisión y debe ser respetado como nos manda la palabra de Dios. Yo creo en la neutralidad con respecto a tratamientos médicos que es la postura bíblica.

El problema es que el Cuerpo Gobernante abandono la neutralidad y promovió un tratamiento experimental que ha enfermado y matado a muchos de nuestros hermanos.

Al haber muerto hermanos estamos hablando de **"Homicidio"** según muestra el libro **"PASTOREEN"**.

Por favor, no me malinterpreten. Yo no digo que haya habido mala intención de parte del Cuerpo Gobernante, ya que si hiciera eso estaría juzgando y eso es un pecado. Probablemente ellos creyeron que lo que recomendaron era lo mejor.

Pero todos sabemos, cómo dice el libro "Pastoreen", que cuando hay sospecha de negligencia que provoca un homicidio, debe investigarse el asunto independientemente de las intenciones del acusado. El homicidio no lo definen las intenciones.

El Libro **"PASTOREEN"** sección 12:38 dice

*38. Homicidio. Además del asesinato deliberado, una persona puede ser culpable de derramamiento de sangre **si causa la muerte de alguien por negligencia** o por violar una ley de tráfico u otra ley de seguridad del César. Tras realizar una investigación, los ancianos determinarán si es preciso nombrar un comité judicial. Este basará su conclusión en hechos claramente probados, no simplemente en la decisión que tomen las autoridades (Deut. 22:8; w06 15/9 pág. 30).*

Causar **"la muerte por negligencia"** es lo que hizo el Cuerpo Gobernante y se prueba en el impreso adjunto.

Esta grave acusación por si sola amerita una investigación que es todavía más urgente cuando los acusados son hermanos con responsabilidades ,ya que las escrituras dicen que ellos deben estar "**libres de acusación**"(1 Timoteo 3:2, Tito 1:6)

En la carta adjunta encontraran toda la evidencia que prueba esta acusación en forma detallada y muchas otras cosas más que dejan totalmente claro que esto debe atenderse en forma urgente. Lo correcto es que un comité judicial de hermanos capacitados en quienes innegablemente actúe el espíritu de Dios atienda todo esto

Si yo pudiera hablar esto personalmente con el Cuerpo Gobernante se los diría directamente. Pero como vivo al otro lado del mundo la evidencia contenida en la carta la dirijo directamente a ellos, como si estuviera hablando cara a cara en una conversación.

Pero como ustedes notaran no es una carta privada sino publica y abierta ¿Por qué es esto así?

En la carta encontraran varias razones, pero esencialmente es porque la gravedad del asunto me obliga a exponer todo esto en forma pública.

No solo eso esta carta ya ha empezado a ser distribuida entre todos los hermanos y me encargare de que todo aquel que desee leerla la tenga a su alcance en un idioma que pueda entender.

Querido hermanos esto es grave y espero que comprendan que se requiere acción inmediata por la gravedad de los pecados cometidos.

Entiendo que ustedes tienen muchas tareas y obligaciones que requieren su tiempo a atención, pero la Biblia nos recuerda que "**nos aseguremos de las cosas más importantes**" (Filipenses 1:10)

Hoy día no hay nada más importante entre sus obligaciones que atender esto, porque como les he dicho ya hay muchos hermanos leyendo esta carta y muchos más lo harán en breve. No me detendré hasta que todos conozcan sobre esto.

Todo lo aquí expuesto debe llegar al Cuerpo Gobernante y ellos deben ser informados de inmediato.

Si el material que les he enviado es destruido o es guardado para siempre dentro de un polvoriento cajón ustedes serán responsables por no dar atención a la injusticia cometida.

Quedo libre de "**culpa de sangre**" al haberles informado sobre esto y la responsabilidad recae de ahora en más sobre ustedes. (Hechos 20:26,27)

Esta carta será enviada a otras sucursales para que todos se informen de esto y sepan lo que esta pasando. Aquí les dejo los enlaces para que puedan descargar la carta en formato PDF

ESPAÑOL : <https://urlpetite.net?coves> ENGLISH : <https://urlpetite.net?coven>

Espero que Jehová nuestro amoroso Padre y Jesucristo nuestro único rey les den sabiduría para atender este asunto como ellos desean.

Saludos cordiales.

Su hermano, Lucas